

IDEAS CENTRALES PARA CONFERENCIA DE PRENSA

1. La Contraloría General de la República objetó el sistema FONDEC del año pasado, por lo tanto está terminado. No se puede hacer nada al respecto. No somos responsables de las promesas e ilusiones que tuvieron las personas afectadas.
2. El Sr. Ministro va a convocar en estos días a una comisión asesora de él para elaborar un sistema permanente sobre proyectos culturales-artísticos, como el sistema que usa CONICYT para la ciencia y la técnica.
3. No obstante lo anterior, se llamará a concurso para proyectos artístico-culturales este año para los cuales existen fondos y donde no habrá los impedimentos generales del año pasado.